

## Spatenstich Erweiterung Oberstufenzentrum Pfaffberg Pfäffikon

# Jetzt geht es los mit den Bauarbeiten Pfaffberg

Am Donnerstag, 22. August 2024, fand der Spatenstich zur Erweiterung des Oberstufenzentrums Pfaffberg bei hochsommerlichem Wetter mit Vertreterinnen und Vertretern aus Politik, Verwaltung, Schule und Architekturbüro statt.

ASTRID WILLIMANN. Die Zahlen der Schülerinnen und Schüler wachsen stetig. Am 19. November 2023 hat das Stimmvolk die Erweiterung des Oberstufenzentrums mit grosser Mehrheit angenommen. Der Baukredit beträgt 18,6 Millionen Franken und beinhaltet die erste Etappe, welche zwei Jahre dauern wird. Vom Mai 2020 bis April 2021 fand ein Projektwettbewerb statt, welches die Plangemeinschaft Peter Moor GmbH gewonnen hat. Das Siegerprojekt heisst «Karo Dame».

### Spatenstich

Stefan Gubler Gemeinderat, Ressort Finanzen und Liegenschaften (FDP) begrüßte die Gäste und bedankte sich als erstes beim Stimmvolk, welches den Baukredit letztes Jahr gutgeheissen hatte.

Der Vizepräsident der Schulpflege, Roger Klos (SVP), erläuterte die Ausstattung des Erweiterungsbaus. Hauptsächlich beinhaltet er zehn Klassenzimmer, zwei Naturkundezimmer, eine Aula, Teamzimmer und Arbeitsraum für den Lehrkörper, Büros und Sitzungszimmer. Besonders auf die Aula freuen sich alle sehr, da es bis jetzt im Pfaffberg keine gibt und man jeweils auf das Schulhaus Mettlen ausweichen muss.

Peter Moor vom Architekturbüro Moor freute sich, dass sie damals den Wettbewerb gewonnen hatten. Er erinnerte sich, dass er den Sommer 2020 hauptsächlich mit Zeichnungen verbracht hatte. Er hob besonders hervor, dass es sich um eine Erweiterung, nicht um eine Aufstockung handelt. Es werde damit

gerechnet, dass nach der ersten Ausbaustufe voraussichtlich in zehn Jahren die nächste Etappe in Angriff genommen werden müsse. Die Zahlen der Schülerinnen und Schüler seien schwierig zu prognostizieren, jedoch zeigen sie stetig nach oben.

### Auswirkungen auf den Schulbetrieb

Die Container, welche schon ein paar Jahre auf dem Areal in Betrieb sind, werden weiterhin genutzt. Dort werden die eher kleineren Klassen unterrichtet. Damit das Klima erträglich ist, wurden Klimaanlageanlagen installiert. Für die Schülerinnen und Schüler wird es deshalb nicht viele Änderungen geben; die Wege werden etwas weiter und natürlich wird der Baulärm nicht zu vermeiden sein. Zudem ist der Pausenplatz kleiner. Alle sind jedoch gut informiert und freuen sich auf die Fertigstellung des Erweiterungsbaus.

Der Verlauf der Bauarbeiten kann auf der Webcam der Gemeinde Pfäffikon unter [www.pfaeffikon.ch/livecam-osz-pfaffberg](http://www.pfaeffikon.ch/livecam-osz-pfaffberg) verfolgt werden.



Spatenstich Erweiterungsbau Pfaffberg: (v.l.) Thomas Acklin (Schulleitung Oberstufe), Andi Rätz (Schulleitung Oberstufe); Roger Baumann (Bau- und Projektleiter Liegenschaften), Patrick Duvoisin (Leiter Liegenschaften), Stefan Gubler (Gemeinderat), Roger Klos (Vizepräsident Schulpflege), Peter Moor (Architekt und Geschäftsführer P. Moor), David Meier (Architekt und Stv. Geschäftsführer P.Moor) Fabian Wullschleger (Bauleiter und Geschäftsführer Hochbauplan), Matthias Weckemann (Leiter Bildung), Andrea Di Biase (Schulpflege), Reha Özkarakas (Schulpflege). (Foto: Astrid Willimann)